

# "El cubano no puede vivir en un ambiente de dictadura". - Grau

"El que le ha arrebatado la cédula al pueblo, no es más que un delincuente", dijo en Matanzas

"En nuestro país no puede haber diferencias entre civiles y soldados, porque todos somos cubanos y porque el triunfo definitivo de la voluntad popular no es más que el triunfo de Cuba", dijo el doctor Grau San Martín en uno de los ocho discursos que dirigió al pueblo matancero el domingo, en el curso de la excursión realizada.

Acompañado por Luis G. de León Cazañas, jefe provincial del PRC (A), Miguel Hernández Bauzá, César Casas y otros líderes graulistas, el líder del autenticismo visitó diez términos municipales, en un recorrido de política funcional, que cubrió 550 kilómetros y que duró unas 16 horas, desde las 10 de la mañana hasta las 2 de la madrugada.

Matanzas, Limonar, Jovellanos, Perico, Agramonte, Jagüey Grande, Manguito, Los Arayos, San José de los Ramos y Colón, tuvieron ocasión de ver y oír al doctor Grau. En Colón se celebró el acto resumen, con un gran mitin en el parque La Libertad, organizado por el doctor González del Castillo, jefe de ese término, y que, según se nos informa, constituyó el acontecimiento popular más concurrido de cuantos allí se han ofrecido. Una veintena de oradores desfilaron por la tribuna: Sergio Brice, Genoveva Pérez, Rodolfo Sotolongo, Costales Laptú, Berra, Casas, Chelo Martori, Díaz Guillén, Ledo, Ricardo Piedra, entre otros.

### Palabras del doctor Grau

De los conceptos emitidos por el doctor Grau en las distintas ocasiones en que se dirigió al pueblo, anotamos los siguientes:

En Perico: "Para que el alma gua-

jira vuelva a vibrar, es necesario rescatar la Libertad; la Democracia que nos han sido usurpada. Esto sólo se logra teniendo cada cubano su cédula. Hay que exigir su devolución y luchar por ello como si se tratara de un arma de independencia patria".

En Agramonte: "En un ambiente de dictadura, el cubano no puede vivir, puesto que necesita la libertad para respirar".

En Jagüey: "Apenas ver los campos de caña abarrotados de riquezas abandonadas, la miseria asola a Cuba porque no se abren fuentes de trabajo, sino se exterminan las que había. Si nosotros acabamos con el tiempo muerto ¿cómo es posible que no seamos capaz de desecar la Ciénaga de Zapata para utilizar sus tierras en beneficio del pueblo?".

En Calimete: "Para el pueblo cubano lo que sucedió el 10 de marzo es algo así como una pesadilla, de la que tenemos que despertar. No es un Gobierno, sino una usurpación la que manda. Y eso sucede cuando no es el pueblo quien otorga los poderes para mandar".

En Manguito: "El pueblo ha sido despojado de sus cédulas por métodos coercitivos. Se le ha dicho, como dicen los bandoleros: 'la bolsa o la vida!'. Por eso hay que seguirle el rastro al delincuente que las arrebató para denunciarlo y lograr la devolución del botín. Hay que ir a las Juntas Electorales a reclamar el derecho de votar".

En Los Arayos: "El abandono existente aquí es un baldón a la cultura de Matanzas. Y es imposible exigirle a las autoridades locales que cumplan la ley, cuando los gobernantes de arriba no sólo no la cumplen, sino que se han apoderado del Poder al margen de la ley".